

*Las de voir la maladie gagner du terrain,
son corps a trouvé le repos enfin.
Son courage exemplaire et sa volonté de vivre
resteront pour nous tous un bel exemple à suivre.*
G. A.

Dans la soirée du vendredi 10 avril 2015 est décédé à l'hôpital de Monthey, entouré de l'amour et de l'affection de ses proches

Claude AELLEN

1947

Font part de leur immense chagrin:

Son épouse:

Gabrielle **Aellen-Sciboz**, à Monthey;

Ses enfants et petits-enfants adorés:

Christophe et Sandra **Aellen-Coutaz** et Faustine,
ainsi que Camille, Emilien et Aloïs **Morel**, à Monthey;

Jérôme et Valérie **Aellen-Léchenne** et Jade, Mia, Adam, Déva, à Mézières/FR;

Ses frère, beaux-frères et belles-sœurs, neveux et nièces:

Raymond et Astrid **Aellen-Bärtschi**, leurs enfants Céline et son ami Sam,
et Bastien, à Lausanne;

Les enfants et petit-fils de feu Mathilde et René **Coquoaz-Sciboz**, à Crissier
et aux Mayens de Chamoson;

Raphaël et Françoise **Sciboz-Gagnaux**, à Vufflens-la-Ville, et leurs enfants
et petits-enfants à Mex et à Les Geneveys-sur-Coffrane;

Sa tante: Elisabeth **Aellen**, à Gland;

Ses cousins, cousines, ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Selon le vœu du défunt, l'incinération a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Un grand merci est adressé à toute l'équipe médicale de l'hôpital de Monthey
pour la prise en charge exceptionnelle, sa gentillesse et sa disponibilité.

Pensez à la ligue valaisanne contre le cancer CCP 19-340-2.

Adresse de la famille: Avenue de la Plantaud 14 A - 1870 **Monthey**.